

Capacita CEDH en materia de género en Galeana, Nuevo León



0



25 de enero del 2016

La Comisión Estatal de Derecho Humanos de Nuevo León, en colaboración con la Coordinación de la Policía Federal en Nuevo León impartió una conferencia para generar conciencia sobre los

derechos fundamentales de las mujeres y las condiciones laborales y sociales que vulneran su integridad y seguridad personal a fin de fortalecer la cultura de igualdad de género, en Galeana, Nuevo León.

La conferencia “Igualdad de Género”, se impartió al personal de la Coordinación para motivar un análisis al interior de la misma sobre las acciones afirmativas necesarias para mejorar las condiciones de las mujeres.

A través de este programa de capacitaciones específicas en dependencias, la CEDH promueve la aplicación de los derechos humanos y la transversalización de la igualdad de género como visiones conjuntas para adecuar la función pública a los estándares de reconocimiento, protección y garantía de la dignidad humana.

En esta actividad, se contó con la asistencia de más de 350 personas, entre efectivos policiacos de la citada corporación, servidoras y servidores públicos del municipio de Galeana, personal docente de la preparatoria 4 de la UANL, estudiantes de secundaria y público interesado.

Estas acciones forman parte de las actividades permanentes que organiza la CEDH Nuevo León autónomo como parte de la defensa y protección de los derechos humanos de las mujeres y niñas en el estado.